



弥富市立栄南小学校
学校通信 No. 45
平成31年3月11日



ピュッフェ給食（3月5日）

栄養教諭の渡邊先生がメニューを考えてくださった6年生との「お別れ給食」。盛りだくさんのメニューで、子どもたちはお喜びでした。もともとよく食べる6年生とあって、どのグループも見事な食べっぷりでした。中学校で楽しみなことや部活参加の希望、不安なことなどいろいろな話をしながら、あつとう間に時間が過ぎました。あと少しで、卒業です。



奉仕作業（6年生）

子どもたちがよく遊んでペンキがはがれてしまっていた「タイヤ」のペンキ塗りを行ってくれました。「赤、橙、黄、緑、青、紫」と素敵なグラデーションのタイヤになりました。早速翌日には、低学年の子どもたちが喜んで遊ぶ姿が見られました。6年生の皆さん、ありがとう！



学校の様子から

4日(月)に通学班会議を行いました。並び方や歩き方は良かったかどうか3学期の様子を振り返りました。新しい班長が決まり、木曜日の一斉下校から先頭に立ち、仕事が始まりました。

3年生が七輪体験を行いました。昔、暖房器具だった「七輪」を初めて見る子が多く、暖まったり、網にウインナーをのせて焼いて食べたりと楽しみながら学習することができました。

